



建学の精神：敬天愛人

YK Happy&Smile

令和6年2月1日発行

分野別模試について～家庭学習、順調に進んでますか！？～

2／3（土）、四年制大学 及び 看護医療系専門学校への進学希望者を対象に校内模試を実施します。これが「3年0学期」はじめの模試となります。

進学希望者はこうした機会を重ねながら心構えができていくでしょうし、自分の家庭学習習慣の量や質を見直す良いきっかけになったのではないですか。結果が出た後の分析も大事にしてほしいと思います。

就職希望者・公務員受験希望者の皆さん、家庭学習は順調でしょうか。以前から繰り返し指摘してきていますが、就職試験において、安定して得点できるようになるには少なくとも半年くらいかかります。9／16が就職試験の解禁日ですから、3月半ばには「就職試験に向けた家庭学習」（学校の予習復習や宿題ではなく）が安定してできていないと、学力試験対策が不安定なまま試験本番に臨まなければならなくなります。いきなり継続的な家庭学習の習慣がつけられる人はほとんどいませんから、まだ始められていない人にとってはこの2月の過ごし方は大きなポイントです。また、より幅広い範囲から出題される公務員受験希望者については猶更対策を急がなくてはいけません。

専門学校への進学希望者は、学校によって考えておくべきことが大きく異なりますから担任の先生とよく意見交換をしておきましょう。

どういった進路を選ぶにしろ、先立つものは学力ですよ！！



放課後課外始めます

2／7（水）より毎週水曜日、総合型選抜受験希望者・看護医療系専門学校受験希望者対象の課外講座を始めます。場所は2C 教室、時間は16：10～17：00（一部17：00を越える場合あり）で行います。

また、日本語検定で3級に合格した人の為の「2級受験対策講座」についても不定期開催ですが実施します。奮って参加を。

受験勉強に「これで十分」というものはありません。限られた時間の中でできるだけのことをしなければなりませんので、まずは与えられた機会をしっかり活かしてください。



学び直しの 横芝敬愛

<http://www.yokokei.jp>